

Fachinformationen Zivilrecht, Mittwoch, 1. Januar 2014

Lehrgänge im Rahmen des Freiherr vom Stein-Institutes

Auszug aus dem Tätigkeitsbericht des HSGB 2011 bis 2013

In den Lehrgängen des Freiherr-vom-Stein-Institutes wurden die Rechtsbereiche des Miet- und Pachtrechtes erörtert sowie die vertraglichen Gestaltungsmöglichkeiten in den Kommunen dargestellt. Schwerpunkte waren die Windkraftanlagen-, Mobilfunk-, Photovoltaik-, Gestattungs- und Grundstückskaufverträge. Hier wurden verschiedene Regelungs- und Gestaltungsmöglichkeiten auf der Grundlage von Vertragsmustern angesprochen, damit die Gemeinden Hilfestellung für örtliche Lösungen erhalten.

Einen großen Bereich nahm auch die Darstellung der Änderung des Mietrechtes aufgrund des Mietrechtsänderungsgesetzes ein. Des Weiteren wurden im Rahmen der Lehrgänge Verkehrssicherungspflichten und Haftungsfragen erörtert.